

# 日南小中学校通信

<http://cmsweb2.torikyo.ed.jp/nichinan-e> 【日南小】

<http://www.torikyo.ed.jp/nitinan-j/> 【日南中】


## 2学期・・・ともいき、交流、かかわり・・・

日南中学校 校長 花倉 積

小中一貫教育「ともいき科」の取り組みで、鳥取市湖南学園との交流を実施した。当初の計画は、中期（小5、小6、中1）の児童生徒が交流する予定であった。諸般の事情があって、中1と中3が参加。湖南学園の校区・吉岡温泉に1泊して、それぞれの学年で交流を深めることができたのは、6月下旬。

7月中旬、女子ソフトテニス部が、県中学校総体で、団体・個人とも優勝、中国大会出場が決まった。同じく県総体に出場していた湖南学園の女子ソフトテニス部生徒は、交流会で出会った日南中の生徒が優勝するプレーをみて、自分たちのことのように喜び、中国大会前にメッセージを届けてくれた。「交流会で出会ったみなさんが鳥取の代表になられて、とってもうれしいです」と寄せ書きされた色紙は、交流を思い出させ、そのつながりを感じさせられた。

この取組を通して、「人（他人）とかかわりたい」と思う気持ちは、「交流」という形で自分が体験することによってのみ獲得されるものだった。

同学年や異学年の児童生徒と一緒に勉強したり、活動したりすることを通して、「人とかかわることって楽しい。」「人とかかわることって、苦痛なことではない。」と感じるところから、「人とかかわり」はスタートする。このことが「社会性の基礎」を作っていくと感じながら、2学期が始まった。

## 同じ一瞬を刻め



### ～その一瞬で熱くなれ～

	赤組	黄組	青組
組長	田邊奏太郎	長谷部十梧	榎原拓人
副組長	片岡惟人	坪倉鈴華	川田季和
応援団長	内田青空	出口七愛	大谷溪一郎

1学期の最終日が臨時休校となり、夏休み中の体育祭準備に影響が出ましたが、2学期が始まり、その遅れを少しずつ取り戻してきています。各組の準備や練習も3年生が中心となって着々と進められてきました。生徒数の減少から各組の人数も減り、一人一人の負担が大きくなってきていますが、一方で、一人一人の責任感が強く感じられるようになってきています。例年どおりの熱い演技をご披露できそうです。9月6日（日）には、9時30分の開会に合わせ、是非ともお越しいただきますようお願いいたします。



保護者の皆様へ

生徒会長 山形実優

今年の3年生は、「1、2年生に楽しかったと思ってもらえるような体育祭にすること」を目標に準備をしてきました。現在の各組の状況を紹介します。だんだんまとまりが出てきた青組は、笑顔で演技をすることを目標にしています。「優勝は私たちに決まっている」と豪語する黄組は、楽しい中にもまじめな感じで練習をしています。また、声を出して、楽しく頑張っている赤組は、みんなで力を合わせて優勝することを目標にしています。それぞれの組が持ち味を発揮し、一瞬を大切に競技を行いますので、応援、よろしくお願ひします。



## 励ましあい 支えあい

### 小学5年生 自然教室



8月26日～28日まで、5年生は2泊3

日の自然教室（宿泊訓練）を行いました。

1日目は、昨年と同様、旧大宮小学校（大宮地域振興センター）で、地域の方の協力を得て、キャンプファイアーで使うトーチ棒づくりや竹箸づくりをさせていただきました。

宿泊施設となった大山青年の家では、同施設が掲げる生活信条「自律・友愛・向上・奉仕」をキーワードに宿泊訓練を行いました。5年生にとっては初めての宿泊体験、戸惑うこともたくさんありましたが、親元を離れて貴重な体験をすることができました。中でも2日目の大山登山では、登山の途中、苦しいときに声をかけて励ましあったり、荷物を持ち合ったりして助け合いながら登る姿が見られ、子ども達の成長を感じることができました。多くの方に協力して頂いた3日間の体験を今後の学校生活や家庭生活に活かしてくれることと思います。

## 新しい仲間が増えました

### ～転入生の紹介～

2学期に入り、小学校1名、中学校2名の転入生がありました。早く学校生活に慣れ、日南小、日南中の仲間としてがんばってほしいと思います。

- ★山西翔也さん（中学3年）
- ★山西陽士さん（中学1年）  
鹿児島県より

- ★山本青空さん（小学6年）  
広島県より

## ご苦労様でした 郡Pバレー大会終わる



8月30日、第38回日野郡小学校PTA親善バレーボール大会が江府町民総合体育館で行われました。日南小学校からはAチーム、Bチームの2チームが参加しました。残念ながら予選リーグで敗退しましたが、選手の皆さんは楽しみながらも一生懸命プレーされていました。参加された皆さん、厚生安全部の皆さんありがとうございます。

## 放課後陸上練習始まる（小4～小6） - 9月17日（木）郡小学陸上大会 -



小学4年生から6年生は、9月17日に江府町運動公園で開催される第61回日野郡陸上大会に向けて、放課後練習を始めました。6月初めから取り組んできた放課後水泳練習では、郡大会、県大会に向けて一人ひとりが目標をもち、一生懸命練習した結果、大会では多くの児童が自己新記録を出すことができました。水泳練習を通して、しっかりした目標をもって取り組むことにより力を伸ばせることを体験し、自信をつけました。

郡陸上大会に向け、一人ひとりが明確な目標をもってねばり強く取り組むことができるよう職員一丸となって指導していきたいと思っています。

## 西部地区駅伝競走大会に向けて（9月17日）

今年の駅伝部は、7月初旬より部員募集を行い、1学期末に部を結成して、夏休みの初日から練習を行ってきました。学校対抗の大会なので、3年生が中心となってチームをまとめている学校がほとんどですが、昨年までの日南中学校は少し様子が違っていました。1、2年生の時に選手として走っても、3年



生になると参加しないという生徒が多く見られたのです。しかし、今年は違いました。多くの3年生が参加し、練習でも下級生をリードしてきました。それもあって、102名の全校生徒の約半数となる48名が駅伝部員として練習をしてきています。夏休み中には、昨年以上の練習日を設けましたが、生徒たちは粘り強く、そしてひたむきに練習を積み重ねました。昨年の記録の更新とアベックでの県大会出場が現実味を帯びてきています。保護者の方々の応援もよろしくお願いいたします。

昨年度の記録 男女共25チーム	女子 8位	45分32秒	県大会出場（11年ぶり）
	男子 20位	1時間04分24秒	

